

Papa Francisco y su contraseña a los jóvenes: ¿Qué haría Cristo en mi lugar?

Ansiosos y en un ambiente de fiesta, unos 40 mil jóvenes esperaban al Papa Francisco en el Templo Votivo de Maipú.

19/01/2018

Les habló utilizando metáforas, haciendo chistes, sonriendo y demostrando estar muy cómodo y contento con el público que lo acompañaba.

Uno de los mensajes que más aplausos sacó fue cuando Francisco citó al Padre Hurtado: “*Ustedes tienen un gran santo que les puedes servir de guía: ‘Contento, Señor, contento’.* *Hurtado tenía una regla de oro para encender su corazón con ese fuego capaz de mantener viva la alegría. Porque Jesús tiene ese fuego”.*

“*La contraseña de Hurtado para mantener la señal es muy simple, me gustaría que la anotaran en el teléfono si se animan. Yo se las dicto”.*

“*Hurtado se pregunta, ¿Qué haría Cristo en mi lugar? ¿Qué haría Cristo en mi lugar en la universidad, en la calle, frente al que hace bullying? ¿Qué haría Cristo en mi lugar, cuando van a bailar, cuando hacen deporte, en el estadio (...)? Esa es la contraseña, la batería para encender en mi corazón, encender la fe, y la chispa en los ojos. Eso es la contraseña”.*

Recogimos testimonios de cientos de voluntarios que hicieron posible un encuentro que traerá muchos frutos en los jóvenes de Chile y de otros países.

Itziar Alamo

“Soy docente del colegio El Torreón, Córdoba, Argentina. Viajamos sólo a ver al Papa y nos ha ayudado mucho estar muy cerca suyo,. En tres momentos pudimos acercarnos a saludarlo: en la Nunciatura; en el Parque O’Higgins, donde nos quedamos en vela para esperarlo y ayer en el encuentro con los jóvenes en Maipú. Fue especialmente emocionante, pudimos verlo de cerca y sentir la mirada de un padre que con muchísimo cariño nos brinda lo mejor para nosotros. Se nota que él busca el bien de cada uno y todos nos llevamos una frase para meditarla en el corazón en cada momento y circunstancia de nuestra vida: ‘¿qué

haría Jesús en nuestro lugar?'. Creo que ha sido realmente valiosa esta oportunidad".

Rosario Chacón, encargada de la casa de acogida en el colegio Carolina Llona, Maipú.

"La comisión nacional formó una casa de acogida al lado del templo Votivo de Maipú, donde recibimos a todos los voluntarios que no tenían donde alojarse en Santiago, tanto chilenos como extranjeros. Hay 100 extranjeros y 200 chilenos de diversas regiones a quienes hemos entregando alimentos; capacitado en la parte logística y espiritual. Los voluntarios están felices, muy sorprendidos, el ambiente es espectacular y con muchas ganas de ver al Papa en el Templo Votivo de Maipú"

Un voluntario argentino alojado en este albergue cuenta que lo recibieron de la mejor manera y su

impresión sobre el Papa fue que es “un genio total, un maestro de la juventud”. “Lo que más impacta es su cercanía, las palabras que usa no son para hacerse el erudito ni el superior, habla con palabras muy entendibles. Transmite un mensaje que no tiene fronteras; que le llega a cualquiera que lo escuche y cualquiera lo puede asimilar. Me gustó mucho cuando dijo que la juventud es la que tiene el futuro en sus manos”

“La comisión nacional formó una casa de acogida al lado del templo Votivo de Maipú, donde recibimos a todos los voluntarios que no tenían donde alojarse en Santiago, tanto chilenos como extranjeros. Hay 100 extranjeros y 200 chilenos de diversas regiones a quienes hemos entregando alimentos; capacitado en la parte logística y espiritual. Los voluntarios están felices, muy sorprendidos, el ambiente es

espectacular y con muchas ganas de ver al Papa en el Templo Votivo de Maipú”

Un voluntario argentino alojado en este albergue cuenta que lo recibieron de la mejor manera y su impresión sobre el Papa fue que es “un genio total, un maestro de la juventud”. “Lo que más impacta es su cercanía, las palabras que usa no son para hacerse el eruditó ni el superior, habla con palabras muy entendibles. Transmite un mensaje que no tiene fronteras; que le llega a cualquiera que lo escuche y cualquiera lo puede asimilar. Me gustó mucho cuando dijo que la juventud es la que tiene el futuro en sus manos”

José Tomás, miembro grupo de música Effata

José Tomás es el director de la banda de música Católica Effata que se fundó hace 5 años en Rancagua. Su

objetivo es abrir el corazón de la gente y dar a conocer el evangelio a través de las canciones. Los invitaron a cantar en la misa de los voluntarios en Maipú y no dudaron en participar. Lo que más le ha impactado del Papa es la capacidad de pedir perdón y hacerse pequeño.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/papa-francisco-y-su-contraseña-a-los-jóvenes-que-haría-cristo-en-mi-lugar/> (22/02/2026)